

Thema	Wer?	Schatz ?
<p>1 Protokoll KVS2012-12 Anwesend: Björn Semrau, Florian Stascheck, Gerhard Collmann, André De Stefano, Gäste. Protokoll: Markus Brechtel (bis 21:30), André (ab 21:30)</p>		
<p>2 Beschlußfähigkeit und Protokollgenehmigungen Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2012-11 vom 03.04.2012 wurde (nicht) genehmigt. Björn hatte noch Verbesserungen geschickt. Er fragt ob diese schon eingefügt worden. Scheinbar wurden diese noch nicht eingepflegt. Rüdiger soll dies noch ergänzen.</p>	Rüdiger	
<p>3 Finanzen Björn berichtet, dass Saskia den Ehrenteil des Protokolls abgegeben hat. Gerhard schlägt vor, von zukünftigen Prüfern Adressen und Telefonnummern beim Vorstand zu hinterlegen.</p>		
<p>3.1 Kontoführung Kassenstand ist zur Zeit +4.349,15 Euro.</p>		
<p>3.2 Ausgaben Gerhard schlägt vor anstelle des Parteiprogramms USB-Sticks zu beschaffen, auf die wir eine Fassung des Parteiprogramms kopieren, zum verteilen. André möchte das Thema bis zur nächsten Sitzung verschieben, damit die Kosten bekannt sind. Gerhard übernimmt diese Aufgabe und trägt diese bis zur nächsten Sitzung vor. Einwand von Markus Drenger: Medien die verteilt werden und nicht überprüft sind unterliegen dem Jugendschutz. Gerhard möchte den Antrag schon in dieser Sitzung: Der Vorstand möge beschließen USB-Sticks zu beschaffen um diese mit Informationsmaterial zu befüllen. Florian möchte dies auch lieber nächste Woche besprechen. Wird in der nächsten Sitzung bearbeitet. Antrag Peter Löwenstein: Der Vorstand möge beschließen, die Fahrtkosten in Höhe von xx,xx Euro für die Fahrt zum Treffen der AG Wahlen zu übernehmen. Peter hat eine Fahrgemeinschaft mit DaDaDi-Piraten gebildet und transportiert Equipment. Diskussion: Gerhard sieht diesen Antrag sehr kritisch. Er sieht dies als normale Parteiarbeit und damit nicht als erstattungsfähig. Diskussion über den Vorgang. Es soll ein maximaler Betrag festgelegt werden. Auf der Grundlage von 20 ¢ / km soll eine maximale Höhe festgelegt werden. André schlägt vor, dass Peter offiziell beauftragt werden soll uns bei dieser Veranstaltung zu vertreten. Abstimmung: Dafür: keiner Dagegen: keiner Enthaltung: alle Der Antrag ist damit nicht angenommen worden. Gerhard schlägt vor, das auf der Vorstandssitzung diskutiert werden soll, wie wir mit dem Thema in Zukunft umgehen wollen. André möchte dies mit dem ganzen KV diskutieren. Gerhard: Wo ist der Beschluß zur Anschaffung der Tischflaggen dokumentiert?</p>		
<p>3.3 Einnahmen André wird Wasserbälle als Sachspende einreichen. Tim Guck merkt an, dass Barspenden, wenn sie vorher angekündigt werden, dann besser auch so geleistet werden und nicht als Sachspenden eingereicht werden sollten. Antrag André: (zurückgezogen) Der Vorstand möge beschließen, einen KV-weiten Spendenaufwurf für die Anschaffung von "Öko"-Kugelschreibern zu initiieren. Auf Grundlage der eingegangenen Spenden soll die Anzahl der zu bestellenden Kugelschreiber festgelegt werden. Ein Angebot liegt dem Vorstand vor. Es wird über die Menge der zu beschaffenden Kullies diskutiert. Antrag: Es sollen für</p>	André	Ja

<p>580 € 1000 Kugelschreiber bestellt werden. Florian fragt, ob nach günstigeren Angeboten gesucht wurde. André erklärt, dass es sich hier um einen lokalen Händler handelt und das Angebot positiv bewertet wurde. Dafür: alle Antrag Einstimmig angenommen. André zieht seinen Antrag mit dem Spendenaufruf zurück. Florian schlägt vor, dass wir andere KVs fragen, ob diese sich anschließen möchten, um den Stückpreis zu senken. Antrag: Andere KVs werden angefragt, ob sie sich beteiligen möchten und warten mit unserer Bestellung auf die Antworten und passen diese bei positiven Antworten entsprechend an. Dafür: alle Antrag einstimmig angenommen</p>		
<p>4 Posteingang, Vorstands-Emails und anderweitige Kommunikation an den Vorstand Keine Post. Florian geht morgen zum Postfach. Emails:</p> <ul style="list-style-type: none"> • IHK sucht Piraten Mitglied, ACTA Vortrag am 10.Mai. Markus Drenger würde das übernehmen. Anfang Mai, vormittags. Markus kann bei Terminkollision mit BPT nicht teilnehmen. Andre meldet sich bei IHK. Erledigt. Markus Drenger hält den Vortrag. • Anfrage, ob wir am 9.6. (erneuter Aktionstag) eine Anti-ACTA-Demo in DA veranstalten wollen (s. 7.3) • Einladung IHK zur Podiumsdiskussion "Frauen in Führungspositionen" mit Hahn (CDU), Zypries (SPD), Rain (alles Juristen) und Unternehmer. Evtl. entern Piraten könnten als Frau verkleidet im Publikum sitzen o.ä.)? • Anmerkung von Björn: Schüler der Klasse 8d aus dem PoWi-Unterricht der Lichtenbergschule hatte uns eingeladen die Piratenpartei vorzustellen. Jan und Markus B. werden uns bei diesem Termin vertreten. (s. 8.5) 		
<p>5 Administration</p>		
<p>5.1 Homepage Die Administration des OTRS wurde angesprochen. Flo arbeitet sich ein und informiert den Vorstand über Umgang damit.</p>	Flo	
<p>5.2 Homepage</p>		
<p>5.2.1 Inhalte der Homepage André hat die Inhalte der Wordpress-Instanz lokal gespeichert und wird sie in absehbarer Zukunft ins Drupal übertragen. Wird voraussichtlich bis Ende April fertig sein.</p>	André	
<p>5.2.2 Administration der Homepage Flo übernimmt dauerhaft die Administration der Domain www.piratenpartei-dadadi.de sowie der gemeinsamen Homepage des KV und der Fraktionen (unabhängig von der inhaltlichen Arbeit). Die den Piraten zur Verfügung gestellte Domain www.piratenpartei-darmstadt.de verweist auf die Domain www.piratenpartei-dadadi.de. Wenn wir Drupal verwenden und die Weiterleitung problematisch wird, sollten wir die Domain übernehmen. Ansonsten ist Zustand ok.</p>	Flo	
<p>5.3 Wiki Thomas Schwindt pflegt zurzeit Termine. Vorschlag André: Er könnte zusammen mit Rüdiger Wiki-Beauftragter sein. Vertagt.</p>		
<p>5.4 Social Media Accounts Florian hatte nachgefragt, wer Zugriff auf die Social Media Accounts hat und möchte nun die Passwörter der Accounts ändern. Florian schlägt vor, dass alle Personen, die Zugriff haben, eine Datenschutzerklärung unterschrieben haben müssen. André schlägt vor, den Kreis der Personen mit Zugriff klein halten sollte. Es wird darüber diskutiert wie die Zeit überbrückt wird bis alle Personen, die Zugriff haben sollen, eine Datenschutzerklärung unterschrieben haben. Vorschlag: Die Personen, die Zugriff haben, sollen bei der nächsten Datenschutzbelehrung teilnehmen, ansonsten</p>	Flo	

wird der Zugriff entzogen. Angepeilte Zeit hierfür ist 4 Wochen.		
5.3 Mitgliederverwaltung Acht neue Mitgliedsanträge. 181 Mitglieder insgesamt. Dafür: André, Florian, Björn, Die Mitgliedsanträge wurden angenommen. Björn hat eine neue E-Mailadresse mit PGP-Key angelegt: mitgliederverwaltung@piratenpartei-dadadi.de Ca. 5 Minuten nichtöffentlicher Sitzungsabschnitt aufgrund einzelner Mitgliederdaten.	Björn	
5.4 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle / Lagerung von Material „Der Vorstand möge die Errichtung einer Geschäftsstelle des Kreisverbandes wohlwollend prüfen.“ Weiterhin offen. André möchte eine festen Raum für regelmässige Treffen. Gerhard möchte davon auch Vorteile für die Parteiarbeit und sieht Kosten/Nutzen als niedrig an. 600 Euro / Monat warm sind nicht tragbar. Gerhard kennt Konzepte des alten Vorstands und wird gebeten, diese vorzustellen. Ohne einem Sponsor wird das nichts. Informativ: in München plant man eine KV Geschäftsstelle mit Spenden zu finanzieren (eventuell aber geteilt mit einer LV Geschäftsstelle). Vertagt. Umzug in den Keller von Bernd S. hat stattgefunden, ging schnell. Der Pavillion ist ausgetauscht. Gerhard besteht auf einem Mietvertrag, da sonst kein ordnungsgemässer Rechenschaftsbericht möglich ist. Wenn der Mietvertrag vorliegt ist dazu ein Vorstandsbeschuß notwendig. André kümmert sich im Rahmen des nächsten Infostands (21.4.) darum.	André	
6 Beauftragungen André hat das Orga-Handbuch (http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120301-Organisationshandbuch.pdf) so gut wie fertig gestellt. Es soll am 1. Mai vorgestellt werden. Darin sind die Workflows für alle Beauftragungen dargestellt.	André	
6.1 Ressourcenpool Unter https://darmstadt.piratenpad.de/72 sind zwei Entwürfe für ein Motivationsschreiben veröffentlicht. Florian fragt, ob diese Nachricht per Mail oder per Post verschickt werden soll. Einstimmig per Mail, nur bei ausbleibender Antwort wird Brief versendet. Björn wird den Versand der E-Mails durchführen. Abstimmung über die Version: erste Version: Dafür: Andre, Gerhard, Florian, Enthaltung: Björn zweite Version: Dafür: Andre, Florian, Enthaltung: Gerhard, Björn Es wird die erste Version versendet.	Björn	
6.2 Terminbeauftragter Tim hat sich bereit erklärt, das zu machen. Flo weist Tim ein. Meldung auf DaDaDi-Liste, wenn Tim loslegen kann. Ankündigungsliste ist eingerichtet. Aber noch nicht in Betrieb. Schreibrecht für den Vorstand. Terminbeauftragter für die inhaltliche Arbeit zuständig. Workflow im Orga-Handbuch. Antrag André: Der Vorstand möge beschließen, Tim Guck als Terminbeauftragten zu benennen. Einstimmig angenommen.	Flo	
6.3 Infostand-Koordinator Für Darmstadt sind bis Anfang Oktober monatlich zwei Infostände beantragt und genehmigt: http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Infostand/Allgemein und im Google-Kalender. Es gibt noch keinen zuständigen Koordinator für Darmstadt. Tobias Grunert (unterstützt von Markus Brechtel) koordiniert Infostand-Termine für den Ostkreis. Vera Alice hat das laut Flo für Griesheim angeboten. Pad für Landkreis-Infostände: http://darmstadt.piratenpad.de/51		
6.4 Materialwart Beschreibung siehe Orga-Handbuch. André wird im Rahmen des kommenden Infostands (21.4.) fragen, ob Bernd das	André	

machen möchte, ansonsten hat Björn sich angeboten (s. 7.5).		
6.5 Kooperationen innerhalb der Piraten Laut Björn ist die PG Vernetzung quasi tot. Björn war bei der KV-Gründung im Rheingau-Taunus-Kreis dabei und wird in nächster Zeit die benachbarten Stammtische besuchen. Björn wird außerdem zukünftig an den LV-VoSi teilnehmen. (s. 8.1)	Björn	
7 Operatives Geschäft		
7.1 Vorbereitung Wahlen 2013 Es wird um eine Mittelplanung gebeten um entscheiden zu können, welche Mittel 2013 vom KV DaDaDi für den Wahlkampf gebraucht werden. Sollte auf einem Stammtisch besprochen werden.		
7.2 Wasserbälle André hat privat Wasserbälle gekauft und wird sie als Sachspende an den KV übergeben. (s. 3.3)		
7.3 Anschaffung eines zweiten Infostands Es gab ein wenig Durcheinander, weil Bernhard trotz des Vorstandsbeschlusses vom 3.4. den Antrag für einen zweiten Infostand erneut als Umlaufbeschluss eingebracht hat. Der zweite Infostand ist nun doppelt beschlossen. Da es sich um den gleichen Beschluss handelt, gibt es nur einen Beschluss.		
7.4 Anschaffung einer weiteren Tischflagge Es gab ein wenig Durcheinander, weil ich (André) trotz des Vorstandsbeschlusses vom 3.4. den Antrag für eine weitere Tischflagge erneut als Umlaufbeschluss eingebracht hat. Der Antrag wurde zurück gezogen, alles paletti.		
7.5 Inventar Björn will das im Rahmen des nächsten Infostands (21.4.) auf den neuesten Stand bringen. (vgl. 6.4)	Björn	
7.6 Anti-ACTA-Demo am 9.6. in Darmstadt Es gibt eine Anfrage, ob wir am 9.6. (erneuter Aktionstag) eine Anti-ACTA-Demo in DA veranstalten wollen. Björn und Markus D. sind bereit, ein Orga-Team ins Leben zu rufen. André schickt die Anfrage über die Mailingliste.	André	
8 Anstehende Veranstaltungen		
8.1 Nächste Vorstandssitzung am 18.04.2012, 20.00, Mumble NRW, , Kategorie "Hessen", Kanal "Darmstadt". Nächste RL-Vorstandssitzung im Rahmen des Stammtisches am 1. Mai. Es ist darauf hinzuwirken, dass die Sitzungstermine künftig nicht mehr mittwochs sind, damit wir regelmäßig an der LV-Vorstandssitzung teilnehmen können. Vorschlag: Dienstag. Einstimmig dafür. Es wird noch abgewartet, ob Rüdiger dienstags kann.		
8.2 Stammtische und Brunch Das erste Piratenbrunch findet am 6. Mai, 11 Uhr im Havanna statt (dem Wahltag in Schleswig-Holstein). Stammtische: <ul style="list-style-type: none"> • Fr. 13.4. Groß-Umstadt und Hessen-Stammtisch in Eltville • Fr. 20.4. Darmstadt • Di. 1.5. Darmstadt • Mo. 7.5. Dieburg 		
8.3 Infostand Nächster Infostand am Samstag, 21.4. in Darmstadt.		
8.4 Treffen Kommunalpolitik Crew Fr. 13.4. 18 Uhr, Fraktionsbüro Grafenstr. 27		
8.5 Interview in der Lichtenbergschule Auf Anfrage eines Schülers findet am 16. April ein Interview von Piraten in der		

Lichtenbergschule statt. André, Markus B. und Jan koordinieren die Aktion (zwei Vertreter ausreichend).		
8.6 Vortrag IHK Am 10. Mai wird Markus Drenger einen Vortrag bei der IHK zum Thema ACTA halten.		
8.7 Bürgermeisterwahl Otzberg Michael Kittlaus würde kandidieren. Flo schlägt vor, dass Michael eine Nachricht an die Mitglieder aus Otzberg entwirft, um eine Mitgliederversammlung einzuleiten. Die Wahl ist am 28. Oktober.		